
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 
15. Oktober 2020 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 13. Oktober 2020 
 
 

Betreff: Neugestalteter Radweg "Alte Poststraße" 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Seit einigen Wochen ist der neugestaltete und verbreiterte Radweg in der Alten Poststraße im Bereich 
zwischen Daungasse und Ostwaldgasse in Betrieb.  
Vorher war der Radweg einspurig - nun nach einem Umbau zweispurig. Dies geschah auf Kosten von 
PKW-Parkplätzen in der Grünen Zone. Die Umgestaltung wurde von den anrainenden Bewohnern der 
Wohnsiedlungen mit Verärgerung aufgenommen. Laut deren Beobachtung wird die neue Fahrspur am 
Radweg kaum angenommen. 
Demgegenüber führt die Kraftfahrzeugfahrspur in Richtung Norden nun über das aufgelassene 
Schienenbett der vormaligen Straßenbahnlinie. Die alten Schienen der Linie 1 wurden in diesem 
Bereich noch nicht entfernt. Das Überfahren der alten Betonschweller führt zu einem unruhigen 
Fahrverhalten von Fahrzeugen und kann vor allem für einspurige KFZ gefährlich werden. 
Größeres Ärgernis bereitet jedoch der Wegfall von über 15 PKW-Parkplätzen. Der Parkdruck in der 
dicht besiedelten Gegend ist groß und vor allem die Bürger, die ihre Parkplätze in der Grünen Zone 
bereits bezahlt haben, sind verärgert.  
Eine Unterschriftenaktion für die Wiederherstellung von Parkplätzen ist bereits im Gange. 
 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Werden Sie sich für Ersatzparkplätze in der Alten Poststraße (zwischen Daun- und Ostwaldgasse) bei 
Ihren Ämtern einsetzen? 
 


